
Drucksachen-Nr.

5059/2014-2020

Datum :

21.06.2017

An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des
Stadtentwicklungsausschusses

Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Stadtentwicklungsausschuss 27.06.2017 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Tempo-30-Schilder an der Stapenhorststraße

Text der Anfrage:
Wie hoch sind die Kosten dieser Maßnahmen?

Zusatzfrage 1: Sind im Bereich der Stapenhorststraße 22 neue, zusätzliche Schilder erforderlich
und erhöhen diese nicht eher die Unübersichtlichkeit (Stichwort „Schilderwald“) im Bereich der
ohnehin schon unübersichtlichen Einmündungen?

Begründung:
Im Bericht der „Neue Westfälische“- Zeitung vom 14.06.2017 wurde berichtet, dass 13 neue
Fahrradbügel und 22 neue Tempo-30-Schilder an der Stapenhorststraße aufgestellt werden.

Unterschrift:

gez. Barbara Pape

(BfB, stellvertretende Fraktionsvorsitzende)




